

## Mitglieder News

---

# POST: EINE SPENDE VON 12.221€ FÜR DAS CENTRE D'ACCUEIL NORBERT ENSCH

**Im Rahmen der Aktion „Nouer des liens avec PackUp“ hatten POST Luxembourg und das Rote Kreuz einen Aufruf zum Stricken für den guten Zweck gestartet.**

Ende 2019 appellierte POST Luxembourg in Partnerschaft mit dem Roten Kreuz an die Öffentlichkeit, sich am Stricken des längsten Schals des Landes zu beteiligen, um die PackUp 24/24 Stationen von POST Luxembourg zu wärmen und zu dekorieren und gleichzeitig das Centre d'accueil Norbert Ensich des Roten Kreuzes zu unterstützen. POST Luxembourg hat sich verpflichtet, 10 Euro für jeden Meter Strickware an die beiden Strukturen *Yua* und *Zoé* zu spenden, die Mütter und ihre Babys aufnehmen, um ihnen zu helfen, eine Verbindung zu ihren Kindern zu knüpfen.

Hjoerdis Stahl, stellvertretende Generaldirektorin von POST Luxembourg, sagte: *„Ich möchte allen Teilnehmern danken, die zur Realisierung des 472,07 Meter langen Schals beigetragen haben. Dieser wird vom Roten Kreuz zur Herstellung von Decken für die Babys im Centre d'accueil verwendet.“*

**Die Mitarbeiter von POST Luxembourg spenden zusätzlich 7.500€.**

Am Ende des Jahres erhält jeder POST-Mitarbeiter einen Geschenkgutschein über 25€.

Claude Olinger, Personaldirektor von POST Luxembourg, zeigte sich zufrieden: *„Es freut mich sehr, dass 300 unserer Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen ihre Geschenkgutscheine zur Unterstützung an die Strukturen *Yua* und *Zoé* gespendet haben.“*